

seul le prononcé fait BI

Fsu Eliane PAUL
Di VICENZO

Solidarité entre les générations : un impératif (2685 s)

Le gouvernement, les médias, les politiciens libéraux ont, tous ces derniers temps, une rengaine :

On a sacrifié la jeunesse pour protéger les personnes âgées,

Certains ont perdu des revenus, pas les personnes âgées, ils doivent donc payer la crise covid !

les étudiants en particulier

elles

xx par ce type les plus fortunes réels surtout plus enrichis de cette pandémie.

Face à ces discours, il faut être clair :

- Les personnes âgées et très âgées ont payé un lourd tribut à l'épidémie en termes de morts, de manque d'accès aux protections, aux soins...

- Des personnes plus jeunes doivent aussi être hospitalisées et ont aussi besoin de soins en réanimation. Souvent, elles souffrent d'autres problèmes de santé. Dira-t-on qu'elles aussi coûtent cher, trop cher ?

surtout pas d'âge

Le droit à la santé ne souffre aucun critère et aucune personne ne doit être punie parce qu'elle est malade.

Certes, les pensions de retraite ont continué à être versées pendant les confinements, mais on a vu ce qu'il en était du niveau de ces pensions et de leur baisse organisée depuis des années.

Et on n'est pas au bout de nos surprises

Aujourd'hui nous sommes dans la rue pour rappeler nos revendications comme l'ont dit les camarades précédents :

- La revalorisation des pensions,
- Une meilleure prise en charge des personnes en perte d'autonomie,
- Des structures de qualité, en nombre et accessibles financièrement...

Parce que non, les retraités ne sont pas la cause des problèmes liés à la pandémie, Oui les retraités connaissent l'appauvrissement, la précarité, l'isolement.

Mais ils ne sont pas les seuls !

Et aujourd'hui nous voulons dire **toute notre préoccupation et tout notre soutien à la jeunesse étudiante** ou en recherche d'emploi qui galère pour vivre, étudier, se nourrir, se loger !

Et aujourd'hui nous voulons dire **toute notre préoccupation et tout notre soutien aux salariés** qui ont perdu une partie de leurs revenus, ou leur emploi précaire !

Nous les connaissons bien, ce sont nos enfants, nos petits enfants...

Nous savons que l'appauvrissement, la précarité, l'isolement n'ont pas d'âge !

Nous avons toutes et tous les mêmes revendications :

- Nous voulons **un revenu décent pour étudier, pour vivre de son travail, pour vivre après la vie professionnelle !**
- Nous voulons **des services publics de qualité** pour être instruits, se former, se soigner, se déplacer... L'hôpital public, les services de santé, l'Éducation nationale, les universités doivent avoir les moyens d'accueillir tous les usagers...
- Nous voulons **une protection sociale qui garantissent les besoins fondamentaux à tout âge**, avec une sécurité sociale préservée comme un bien commun.

Nous savons que ces revendications sont celles de toutes et tous et qu'ensemble nous pèseront plus lourd face aux politiques d'austérité, de destruction des services publics, de remise en cause des statuts d'étudiant, de salarié, de retraité.